Gromova (1949) a décrit sous le nom de E. caballus chosaricus var. nova des fossiles provenant de la presqu’à®le de Toungouze (moyenne Volga). Le crâne type porte le numero PIN 113-165 ; il y a un autre crâne de la màªme localité (PIN 113-174). Un troisième de la màªme région - MGRI 1844-46 portant l’inscription Senguelej - a été précédemment attribué par Pavlova (1931) à E. spelaeus. Tous ces fossiles font partie du complexe rissien de Chosar (voir la bibliographie dans Eisenmann, Crégut et Moigne, 1985).

Gromova (1949) described as E. caballus chosaricus var. nova some fossils from Tunguze peninsula (middle Volga), in particular : PIN 113-165 (type skull), and PIN 113-174 from the same locality. A third skull from th same area, MGRI 1844-46, bearing the inscription Senguelej had been formerly referred by par Pavlova (1931) to E. spelaeus. All belong to the Rissian complex of Chosar (see references in Eisenmann, Crégut et Moigne, 1985).
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